

La Lettre de BEAUPERTHUY

N°7 - OCTOBRE 2015

LA SEMINE BLEVE

A TOUT AGE: CREATIF ET CITOYEN

DU 11 AU 18 OCTOBRE



Comme chaque année, le CHLDB participe à la Semaine Bleue en organisant des actions en faveur des résidents. Plusieurs manifestations sont programmées autour du thème « A tout âge, créatif et citoyen ».

Cette semaine est un moment d'échange et de convivialité durant lequel nous pouvons nous joindre à eux. Elle permet de renforcer le lien intergénérationnel de partage et de dialogue.

La semaine Bleue a débuté avec les patients des services USLD et SSRG, ce dimanche au Mémorial ACTe

Les temps forts de la semaine au sein de l'établissement sont récapitulés dans le programme ci-contre.

Chroniques sous le Vent
Pensez à remettre le questionnaire de satisfaction
pour nous aider à améliorer
notre revue

15 octobre dernier délai

PROGRAMME

<u>Dimanche 11 octobre 2015</u> de 9h00 - 17h00

<u>Journée d'ouverture</u>

Au Mémorial Acte

Mardi 13 octobre 2015 de 9h30 - 12h00 Exposition des Créations des Patients

Jeudi 15 octobre 2015 de 9h30 - 13h3

« Journée musicale »

A l'espace Royal Riviera du Gosier avec 7 patients de l'USLD 3 patients de l'USSRG

Jeudi 15 octobre 2015 de 10h00- 12h00 Jeudi en musique avec les bénévoles

Vendredi 16 octobre 2015 de 10h00 -12h00

Accueil du Club des ainés « les Vanilliers »



Journée Culinaire: Autour de La Papaye



SE MOBILISER EN FAVEUR DE CEUX QUI AIDENT DANS LE PARCOURS DE SOINS



La loi pour l'adaptation de la société au vieillissement, dans son article 35, donne une place incontournable aux aidants dans les dispositifs d'accompagnement médicaux et sociaux auprès des aînés.

Depuis 2010, une journée Nationale des Aidants est instaurée. Placée cette année sous le haut patronage du président de la République, elle vise à sensibiliser sur le rôle indispensable de ceux qui accompagnent au quotidien, un proche, malade ou handicapé.

Le Centre Hospitalier L. D. BEAUPERTHUY, à l'initiative de l'Unité d'Intervention Sociale a relayé cette journée en proposant une rencontre avec les aidants intitulée *DIDOKO ENTR'AIDANTS* Une formule autour d'un DIDIKO animé par Mme Viviane PHIBEL, Animatrice, qui a accueilli une

dizaine d'aidants accompagnés de professionnels médicosociaux : gériatre cadre de santé, assistantes de service social, psychologues, ergothérapeute et des agents de l'établissement.

La marraine Mme Marie-Blaise CHRISTOPHE, une ancienne infirmière du CHLDB, aujourd'hui proche aidante, a su par son témoignage, montrer le long parcours fait de souffrances, d'incompréhension et de don de soi.

Ce **DIDIKO ENTR'AIDANTS** est venu révéler une véritable demande des aidants de disposer d'un lieu et d'un temps d'échanges régulier. Il s'est terminé par deux actions de solidarité entr'aidants, l'une pour un relaisgarde et l'autre pour une aide au déplacement.

Cette matinée d'échanges a eu des effets prolongés également auprès de certains agents de l'établissement qui avaient souhaité participer à la rencontre car eux même sont des aidants.

Lors de la prochaine animation, il sera pertinent de les impliquer car leurs expériences est double : en relation d'aide dans la sphère professionnelle et aidant à la maison.

Evelyne RAABON, Cadre Socio-Educatif

L'ANNEXE DE L'HAD SAINTE-ROSE SOUFFLE SA PREMIERE BOUGIE



Octobre 2014 un an déjà que l'annexe du service HAD a ouvert ses portes à Conodor Sainte-Rose.

Ste-Rose est totalement couverte. Cela permet d'apporter une réponse à un besoin de santé sur le territoire du Nord Basse-Terre. Une équipe pluridisciplinaire motivée reste au service des patients et des familles.

Face à une forte recrudescence de certaines pathologies aggravantes, les prises en charge restent spécifiques pendant tout le séjour du patient.

Ce premier anniversaire se concrétisera le **vendredi 30 Octobre 2015** et se concentrera sur l'Approche, la Communication et les Échanges entre les familles, les patients ou les aidants.

Une initiative qui devrait encore permettre une ouverture de ce service sur son territoire pour une meilleure connaissance de son fonctionnement.

Un serviceDes actionsune reconnaissance du malade pour un mieuxêtre.

Brigitte JEAN - Cadre Supérieur de santé

FORMATION

Le personnel paramédical, de jour comme de nuit, est appelé à participer à la formation sur la mise en application du Dossier Patient informatisé (DPI). La formation a lieu une fois par semaine. Il convient de se rapprocher du cadre de santé pour s'y inscrire.

Le 31 octobre 2015, la formation de base sur l'utilisation de l'outil informatique (utilisation de la messagerie, traitement de texte etc...) s'arrêtera. Il vous reste quelques jours pour en profiter.